

Dein Magazin
Deine Region
Deine
Geschichten

Heimatliebe

Attendorn . Olpe . Drolshagen . Wenden



Echte Naturerlebnisse

Unzählige Geheimtipps

Erlebbar Geschichte

Der Bieketurm in Attendorn ist ein einzigartiges Museum

DIY – Oder: warum eigentlich?

Eine Fotoreportage über echte Macher



Start frei zur 4. Sauerland Klassik

Die ganze Region freut sich auf eine spannende Rallye

Die Zeiten sind kompliziert und noch ist nicht raus, ob die Oldtimer Rallye stattfinden kann. Die Organisatoren aber lassen sich nicht entmutigen und haben mit den konkreten Planungen begonnen. „Wenn wir erst loslegen, wenn sich die Rahmenbedingungen positiv verändern, wären wir unter Umständen zu spät dran“, sagt Rallyechef Peter Göbel.



Die Sauerland Klassik hat viele Fans. Auch Landrat Theo Melcher (l.) gehört dazu. Das Foto mit Matthias Kahle und Peter Göbel entstand bei der 2. Sauerland Klassik 2017. Damals war Theo Melcher noch Kreisdirektor.



Über 40 verschiedene Automarken sind bei der Sauerland Klassik regelmäßig am Start. Auf dem Trägerbild für die diesjährige Rallye, das die HEIMATLIEBE exklusiv und vorab zeigen darf, ist ein Porsche 356 Drauz Roadster zu sehen. Das Auto kommt übrigens aus Attendorn.

© Zeichnung: Uli Ehret

Die Nennliste ist seit dem 1. April geöffnet, Nennformulare, Reglement und erste Übersichtskarten sind online und die Orga-Mannschaft um den gebürtigen Attendorner Peter Göbel freut sich über ein rundum positives Feedback. Dabei beobachtet man die Entwicklungen pausenlos, schließlich sind es noch einige Monate bis zum Beginn der vielbeachteten Veranstaltung. „Wir gehen momentan fest davon aus, dass wir ein paar erholsame und vor allen Dingen gemeinsame Stunden im Land der 1.000 Berge genießen können und halten uns an den Spruch von Sauerland-Klassik-Teilnehmer und Rallye-Weltmeister Walter Röhl: Aufgeben kann man nur eine Postkarte!“

Vom 29. September bis zum 2. Oktober 2021 geht es also für 130 Old- und Youngtimer endlich wieder auf die Reise. Neue Strecken wurden bereits unmittelbar nach der Ausgabe 2019 gesucht und auch schon getestet. Dabei legt man wieder viel Wert auf einen gelungenen Mix aus landschaftlichen

PROFI SERVICE

INSPEKTION NACH HERSTELLERVORGABEN

Mit Markenersatzteilen.



Bei uns inklusive:

12 MONATE MOBILITÄTS-GARANTIE

Unsere Empfehlung:

Eine regelmäßige Inspektion sorgt dafür, Mängel frühzeitig zu erkennen und zu beheben. Sichern Sie sich so die Lebensdauer und den Werterhalt Ihres Fahrzeugs ohne Gefährdung der Garantieleistung des Herstellers.

AUTOPROFI FREY

Am Zollstock 13 · 57439 Attendorn · Fon 02722/639980
Fax 02722/639982 · info@autofrey.de · www.autofrey.de

RUDOLF HOFFMANN GMBH

DACHDECKERMEISTER · ZIMMEREI



QUALITÄT GANZ OBEN

Fachbetrieb

für Dach-, Wand- und Abdichtungstechnik

- Gerüstbau ■ Bauklempnerei ■ Kranverleih
- Zimmerei ■ Kernbohrungen

RUDOLF HOFFMANN GMBH

Bremger Weg 10 · 57439 Attendorn
Tel.: 02722 52436 · Mobil: 0171 7208952

rudolfhoffmann@t-online.de · www.rudolf-hoffmann-dach.de



schönen Routen, tollen Durchfahrtskontrollen mit vielen Zuschauern, abwechslungsreichen Prüfungen und dem einzigartigen Ambiente im Start- und Zielort Attendorn, das seine Gäste in einem neuen Outfit begrüßen wird. Aktuell befindet sich der obligatorische Startort „Alter Markt“ in einer grundlegenden Renovierung. Der Rathausvorplatz und weite Teile der Innenstadt, in der die Oldtimer vor dem Start parken dürfen, sind bereits neugestaltet. „Die Resonanz ist größer denn je. Die Leuten warten, dass sie endlich wieder starten können“, sagt Peter Göbel. „Wenn die Teilnehmer der 4. Ausgabe der Sauerland-Klassik so entgegenfiebern wie wir das bereits tun, dann sollte einer gut besetzten und möglichst unbeschwerten Sauerland-Klassik 2021 hoffentlich nichts im Wege stehen.“

Die Faszination der Rallye durch das Land der 1000 Berge lässt auch die Promis, die einmal dabei waren, nicht mehr los. Kabarettist Urban Priol und Schauspieler Hinnerk Schönemann haben wieder zugesagt. Und auch Rallye-Legende Matthias Kahle hat sich angekündigt. Bewährt gut und unverändert bleiben die Dokumenten-Abnahme im Rivius-Gymnasium und das mittlerweile schon legendäre Fahrerbriefing in der evangelischen Erlöserkirche, bevor dann am Donnerstag, 29. September pünktlich um 14 Uhr der Startschuss zur 4. Sauerland-Klassik fallen wird.

Vollkommen neue Strecken sind ebenso im Roadbook der Tour enthalten wie die einzigartige Mittagspause im Relais & Chateau Hotel Restaurant Jagdhof Glashütte am Freitagsmittag. Und auch der Oldtimer-Club von Berghausen, der die Teilnehmer bei den letzten beiden Ausgaben mit einer historischen ARAL-Tankstelle sowie einem Oldtimer-Campingplatz zum Staunen gebracht hat, plant bereits an einem neuen Rallye-Outfit für Teilnehmer und Zuschauer. Insgesamt 650 Kilometer lang ist die spannende Reise durch drei Bundesländer. Das Plusrallye-Team und die gesamte Region freuen sich mindestens genauso auf diese weitere Ausgabe wie die Teilnehmer selbst. „Damit der Spaß auf der knapp 650 km langen Reise nicht zu kurz kommt, haben wir uns auch für die abschließende Siegerparty ein paar Feinheiten ausgedacht“, sagt Peter Göbel.

Birgit Engel [Text]
Agentur plusrallye [Fotos]



Dieses Foto wurde bei der 3. Sauerland Klassik 2019 aufgenommen. Es zeigt auf der Landstraße zwischen Oedingen und Fredeburg Schauspieler Hinnerk Schönemann in einem Lancia Fulvia Safari (BJ 1976). Dahinter fährt ein Porsche 356 Drauz Roadster (BJ 1959).

UDO'S FashionWerkstatt

NEU IM SORTIMENT:

Wasserstraße 9 | 57439 Attendorn | Telefon: 02722 - 6382414 | Mobil: 0151 - 52377701